

PROYECTO DE DECLARACIÓN.

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito para el seleccionado argentino de fútbol, por haber obtenido la Copa América 2022 organizada por Conmebol y celebrada en la República del Paraguay.

Se destaca especialmente el esfuerzo y dedicación del equipo, que se refleja en el profesionalismo y nivel que el combinado nacional ha demostrado en este campeonato.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto declarar el beneplácito de esta Cámara, por la obtención de la Copa América de Futsal 2022 por parte del seleccionado argentino de este deporte, disputado en la República del Paraguay, desde el 29 de enero al 6 de febrero de 2022.

El futsal o fútbol de salón, como disciplina deportiva ha venido creciendo en nuestro país y elevado al máximo su nivel competitivo, tal como lo demuestra el resultado obtenido, a través de un trabajo sólido y sostenido que merece ser destacado por esta Honorable Cámara de Diputados, toda vez que el seleccionado argentino de este deporte ha representado con jerarquía deportiva a nuestro país.

La selección argentina de Futsal estuvo integrada por los jugadores Nicolás Sarmiento, Andrés Geraghty, Ángel Claudino, Lucas Bolo Alemany, Maximiliano Rescia, Sebastián Corso, Leandro Cuzzolino, Matías Edelstein, Cristian Borruto, Constantino Vaporaki, Alan Brandi, Matías Starna, Matías Rosa, Pablo Taborda, bajo la dirección técnica de Matías Lucuix.

Por los motivos expuestos, y con el deseo de que este gran logro sirva de estímulo para nuestros jóvenes, solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional